

Liebe Tanja,

anbei das versprochene Bild unseres Besuchs bei euren süßen Hunden. Diese haben uns sehr berührt, die meisten wollten unbedingt Aufmerksamkeit, versuchten mit den Schnauzen mit aller Kraft durch die Gitter zu kommen, zitterten... andere waren etwas schüchterner und beobachteten uns lieber aus sicherer Entfernung. Ach, es fiel so schwer da nicht richtig helfen zu können! Als Hund Nummer vier kam ja erst kürzlich Hajdina/ Lotta aus eurem Tierheim zu uns, die übrigens eine sehr, sehr Liebe ist!!

Die Heimfahrt verlief dann recht schweigsam, jeder war mit seinen Gedanken in Esztergom. Hoffentlich bekommt jeder Hund möglichst bald einen guten und liebevollen Platz, vor allem Betyarka, der schon fünf Jahre warten muss.

Danke an alle, die viel Zeit und Arbeit investieren um diesen Hunden ein besseres Leben zu ermöglichen.

Ganz liebe Grüße!

